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Abstract (en)
The fixture incorporates further fixture components for connecting the bridge beam with the bearer. The guide component (4) engages around the
bearer (1) with laterally extending downwards holding strips (6) on both sides, which are connected with the guide strips (5) to form a hollow box. At
least one intermediate plate (7) is arranged between the bridge beam (2) and the bearer (1). The bridge beam is of steel and above the underside
of a strap (8) locating on the bearer has laterally open areas. The fixture components are screws passing through the strap of the bridge beam, the
intermediate plate and the bearer, joining them all together.

Abstract (de)
Um Brückenbalken (2) mit einer Befestigung an Trägern (1) einer vorzugsweise schotterlosen Stahl-Eisenbahnbrücke, wobei die Befestigung ein
lösbar mit dem Träger (1) verbundenes Führungselement (4) mit seitlich neben dem Fuß des Brückenbalkens (2) angeordneten Führungsleisten
(5) und weiteren Befestigungselementen zum Verbinden des Brückenbalkens (2) mit dem Träger (1) aufweist, umweltverträglich zu sanieren bzw.
herzustellen, wird vorgeschlagen, daß das Führungselement (4) den Träger (1) mit beidseitig seitlichen nach unten ragenden Halteleisten (6)
umgreift, welche mit den Führungsleisten (5) zu einem Hohlkasten verbunden sind, wenigstens eine Zwischenlegplatte (7) zwischen Brückenbalken
(2) und Träger (1) angeordnet ist und der Brückenbalken (2) aus Stahl besteht und oberhalb der auf dem Träger (1) aufliegenden Unterseite eines
Gurtes (8) seitlich offene Bereiche aufweist. <IMAGE>
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